



## 手を貸そう

Lend a Hand

2003-2004年度 国際ロータリーのテーマ

### 第 2560 地区ガバナー

…………… 原 信一  
会 長 …………… 佐野 勝 栄  
会長エレクト …………… 渡 辺 喜 彦(クラブ奉仕 A)  
副 会 長 …………… 小 越 憲 泰(クラブ奉仕 B)  
幹 事 …………… 荻 根 沢 隆 雄  
S A A …………… 杉 山 幸 英  
会 計 …………… 渋 谷 正 一

例 会 日 …… 毎週水曜日 12:30~  
例会場及び …… 三条市旭町 2 - 5 - 10  
事 務 局 …… 三条信用金庫本店内  
例 会 場 …… TEL 35 - 3311  
事 務 局 …… TEL 35 - 3477  
FAX 32 - 7095

E-mail: sanjo-ss@web-niigata.ne.jp

web: <http://www.soho-net.ne.jp/rotary/>

( は shift を押しながら“へ” のキーを押してください)

本日の出席会員数	63名中45名
先々週出席率	93.75%

### ピジター

新潟より 福井良英さん

### 会 長 挨拶



佐野 勝 栄 会長

皆様こんにちは、まず、皆様にお知らせしたいのは先程の臨時理事・役員会にて次年度の理事・役員候補者名簿を渡辺会長エレクトより提出され、承諾されました。皆様のテーブルに配布されてお

りますので、記載の候補者以外で立候補のご意思のある方は、11月28日迄に指名委員会へお申し出下さい。

そろそろ次年度が動き始めた分、私の役割も徐々に薄れつつある事は大変嬉しい限りです。申し遅れましたが、先々週の8日の3クラブ合同植樹例会には

朝から雨の中にも拘わりもせず、大勢のご参加をいただきありがとうございました。お陰さまで、高橋三条市長も参加され、樹齢10年の5メートル余りに育ったクヌギ、コナラ合わせ20本を無事植える事ができました。来年にはドングリの実を付け、子供達が拾うのを楽しみにしたいと思います。

さて、衆議院総選挙も終わり、県内の政党勢力図も永年の保守王国が崩れ、野党が主役に躍り出ました。この度の選挙でまさしく政権を争う2大政党化の方向へ一気に向かった感があります。小泉流パフォーマンスだけの政治もそろそろメッキが剥がれかかってきましたが、続投が決まった以上、一金融機関救済に2兆円もの公的資金を注入するばかりでなく、今度こそ大胆な経済対策を実行しないと国民から見放され、次の参議院選挙で大敗し、再度、衆議院解散か内閣総辞職に追い込まれる事が無きにしても有らざしょう。

話は変わりますが、暦どおり、めっきり寒くなってまいりました。これからの日本海側はいうまでもなく、鉛色の空で覆われ、一雨降るごとに寒さが一段と増し、気持ちも暗くなりがちですが、むしろ前向きに元気を

出して、家に閉じ籠らず若者に負けないように大いに外に出て体を動かしましょう。たまには若者が集まる酒場で鍋でもつつきながら、お酒を飲むのも良いでしょう。この時、若者達がおしゃべりをしているのをうるさいと感じたら、自分が年老いた印ですので、小泉流に楽しく聞き流し、むしろパフォーマンスを發揮すべきです。若者だからといって、必ずしも女性から見て、魅力を感じるとは限りません。ロータリーの友11月号で「老人」不在論！を書いた白河 RC の金子さんはこうっています。「老人」でない「多才」である。「多才」が成長して、本物になると「ださい」人間になる。「ださい人間」こそ「後光が差す人」であり、聖人である。老人、年寄り、年とった人、「多才だから(年をとったから)と臆することのない人生を」「あなたの人生は今です」と、っています。こうした明るく元気な人生を送りたいものだと思います。

## 幹事報告

### 荻根沢隆雄幹事

原ガバナー事務所より  
地区大会出席のお礼状が届いております。

三条市少年育成市民会議より  
「小学生の意見発表会」のお礼状が届いております。

三条ローターアクトクラブより  
「長久の家との餅つき大会」のご案内が届いております。  
とき 12月4日(木) PM7:00~  
ところ 長久の家  
新世代奉仕/ローターアクト委員会のご出席をお願い致します。

## ニコニコBOX

### 新潟RC 福井良英さん

先般の地区大会の折には、当イタリア軒をご利用賜わり誠に有難うございました。深く感謝申し上げます。

### 佐野勝栄さん

11/8植樹例会には雨の中ご参加いただき有難うございました。

### 荻根沢隆雄さん

11月8日の3クラブ合同植樹例会ご出席いただき有難うございました。感謝申し上げます。福井さん地区大会ではお世話になりました。

### 船越正夫さん

本年度2回目のSAAです。

### 渋谷健一さん

誕生日の素晴らしい写真をいただきました。

### 佐藤 武さん

下手な卓話で皆様のお耳を汚しますがお許し下さい。

### 藤田説量さん

渋谷さん、佐藤さんスピーチ御苦労様です。

### 会田二郎さん

渋谷さん、佐藤さん卓話有難うございます。

### 高森章仁さん

渋谷さん、佐藤さん今日は有難うございます。

### 五十嵐昭一さん

アンコールワットでの生の東儀秀樹のライトアップコンサートは幽玄な響きで感銘するものでした。

### 平原信行さん

信金さん主催の旅行に連れて行っていただき、明石海峡大橋、琴平、道後温泉、しまなみ海道と橋めぐりをして参りました。金子会員、渡辺勝利会員、斎藤弘文会員にはお世話になりました。

### 石塚欣司さん

ボックスに協力致します。

### 丸山行彦さん

渋谷さん、佐藤さんの卓話楽しみにしています。

11月19日分 ￥ 24,000

今年度累計 ￥438,000

## 卓 話



### 渋谷 健一 会員

私のロータリーへの昔話としてお許しを頂きたいと思えます。

昭和32年4月クラブ発足時に週報の印刷依頼を受け、その度チャーターナイトに応援カメラマンとして参加出来、昭和33年10月に初代会長の金子さんのおすめにより入会することにより、東京の国際大会への出席やクラブ活動に参加出来、深く感謝しております。



### 佐藤 武 会員

佐藤でございます。

当クラブに入会させていただいてからアツと言う間に11年が過ぎました。入会に関しましては何人の方がおっしゃっておられた様に私も同様で、昼食を食べに行けばいいのだな、それ以上のことは特に無し、と思って入会いたしました。

もう大昔のことになりますが、私がまだロータリーについて何の知識もなく、何たるものが全然分かっていない頃の、懐かしい思い出をお話します。昭和51年に他の2人の同業の方とアメリカのボストン大学に8日間の歯周病の勉強に行った時のことです。世話をしてくださったドクターがロータリアンでした。今から思うとその方がメークアップするためだったと思うのですが、ボストンのロータリークラブの例会に私ども3人を連れていかれました。そこはひな壇のある立派な会場で、会長以下役員の方々が一段高いところに座っておられました。そして私どもを「東洋の果てからボストンへ講習を受けに来た歯科医師です。」と紹介されました。日本の東京でしたら知っておられる方も多かったことでしょうか、「新潟」を知っている方はほとんどおられず東洋の外れと紹介されたのを覚えています。そのボストンで同席した会員の方々の中には世界的にも著名な人達がおられてびっくりした記憶があります。その後何年かしてロータリーへの入会に推薦していただくことがあったのですが、ボストンでの例会の様子に圧倒された思いが蘇りお断りしたことがありました。ところが平成4年に入会を薦められたときは歳のせいとその思いを忘れていたこと、長谷川さんと古沢さんが上手に薦めてくださったこと、また同業の方がロータリークラブに入会しており入会を薦めてくれたことなどがあって入会いたしました。

入会して2、3年後だったと思いますが週報の委員を2年間連続で担当したことがありました。その頃は

原稿を頂けなくてテープに採ったものを活字におこしていました。月初めの診療請求と重なる週は大変で女房に下請けに出していました。又、初めて聞く職業の専門用語が分からず苦労したことがありました。今回、地区大会で当クラブが週報の分野で優秀賞を頂いたことは大変立派なことだと思います。週報委員のご苦労が伺われます。おめでとうございます。

例会で色々の方面の方の卓話をお聞きすることは見聞の狭い私にとりまして有り難いことです。それとともに会が始まる前の5分、10分が大変いい時間になっています。同じテーブルに座られた先輩の世間話だったり、私の質問に答えていただいたり大変有意義な時間なのです。三条の各々の分野でご活躍なさっておられる方々ばかりなので、さもありません。リーダーシップをとっておられる方は、仕事のことばかりでなく趣味のことで奥深い話をされますので、私には耳新しく、自分の誤りを直すのにとっても役立っています。ほんの1例ですが私は美術館巡りが好きなので、ある時富山県の小さな美術館で“仁清”の作と表示された壺やいろいろな作品を見ました。とても嬉しくなり友達に吹聴したり連れても行きました。ある日の例会で鈴木宗資さんと同席する機会が有りその話をいたしましたところ「あの美術館の品々はほとんど贗物ですよ、偽物ですよ」ということで、私は大慌てで話をした友人達に電話で訂正したことがありました。自分の浅学と見識の無さを恥じるとともに、優しく諭すように多くのことをお教えいただいた鈴木さんには心より感謝しております。他の方々からも沢山のことを教わっており本当に有り難く思っています。

私は毎日狭い診療所で、駒鼠の様に働いており、会話といったら「どこが痛みますか」「この前の痛みは無くなりましたか」というようなことばかり、これでは井の中の蛙を笑えない状態です。この会で皆さんからいろいろお聞かせいただいたりご指導いただいて、少しでも視野を広げたい気持ちでいっぱいです。又、仕事が時間予約制の都合上、2~3週間スケジュールどりに働かなくてはなりません。“仕事を通じて社会に奉仕する”というロータリーの考えを優先させますと急に休診にもできにくく、何の役にも立てない会員ではありますが、こんなシステムで仕事をしている人間もいることを容認いただき、今後ともよろしくご指導下さいますようお願いして終わらせていただきます。

